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Jahresbericht 2022 

von Benjamin Gsell, Präsident 

 

Mach es wie die Briefmarke. 

Sie sichert sich den Erfolg durch die Fähigkeit 

an einer Sache festzuhalten, bis sie ankommt. 

Josh Billings, US-amerikanischer Schriftsteller 

 

 

Liebe Vereinsmitglieder, liebe Leserinnen und Leser 

 

Aufatmen 

Wie schön war es, als wir uns im Frühling wieder umarmen und in lachende Gesichter ohne Masken schauen durften. 
Und als im Juni das Mittsommerfest vor der Tür stand, wanderte das dutzendfach überarbeitete Hygienekonzept 
definitiv in eine der unteren Schubladen. Ein aufgestelltes Pusteblume-Team, farbige Ballone und geschminkte 
Kindergesichter waren unsere bunten Beiträge an ein fröhliches Stadtfest.  

 

Festhalten  

Nach der Strategieformulierung im 2021 standen in diesem Jahr die ersten Umsetzungsschritte an. Wir haben in sechs 
Vorstandssitzungen und einigen Projektsitzungen in unterschiedlicher Zusammensetzung viel Energie in die 
Basisarbeit gesteckt. So wurde das pädagogische Konzept neu erstellt, die Positionierung geschärft, die 
Anstellungsbedingungen überarbeitet und auch die Rollen des neuen Führungsteams, der Geschäftsführung und des 
Vorstands klarer definiert. 

 

Im Hinblick auf die Eröffnung des TAF Schollenholz im Sommer 2023 standen zudem einige Vorbereitungsarbeiten 
an. So konnten wir zum Glück schon früh eine geeignete Nachmieterin für die Fläche des freiwerdenden Kindergartens 
im Erdgeschoss unseres Hauses finden. Zudem befassten wir uns intensiv mit der Weiterentwicklung unseres Hortes, 
welcher durch den Wechsel vieler Kinder ins TAF Schollenholz einige Veränderungen erfahren wird. Die enge 
Zusammenarbeit mit der Primarschule Frauenfeld half uns, die richtigen Schlüsse zu ziehen. 

 

Die Themen im vergangenen Jahr waren zahlreich und vielfältig. An unseren strategischen Zielen hielten wir aber fest 
wie die Briefmarke: Wir setzten alles daran, eine hohe Betreuungsqualität für die Kinder zu bieten, für die Eltern eine 
verlässliche Partnerin im Familienalltag und für unsere Mitarbeitenden eine attraktive Arbeitgeberin zu sein.  

 

Finanzen 

Der Ertrag aus Betreuung sank im Vergleich zum Vorjahr leicht um CHF 4’266 auf CHF 1’058’255. Die 
Personalaufwände stiegen um CHF 12’515 auf CHF 852’945. Schlussendlich resultierte ein Betriebsgewinn von CHF 
12’500 und ein Jahresgewinn von CHF 20’045. 
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Dank 

Im Namen des Vorstands danke ich den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern von Herzen für ihr Engagement in der 
täglichen Arbeit mit den Kindern. Ein besonderer Dank geht an Maruschka Maccarone, Petra Scalabrin und das neue 
Führungsteam. 

 

Verantwortung mittragen, sich einbringen und einen Teil seiner freien Zeit verschenken: Das ist nicht selbstverständlich 
und ich danke meinen Vorstandskolleginnen und -kollegen vielmals dafür. 

 

Ein Dank gilt unseren Vereinsmitgliedern für ihre langjährige Verbundenheit. Auch für die Spenden der Ulrich und Berty 
Frei-Jung - Stiftung und der Evangelischen Kirchgemeinde Frauenfeld bedanken wir uns herzlich. 

 

Der Stadt Frauenfeld und ihren Vertreterinnen und Vertretern danken wir für die konstruktive Zusammenarbeit. Ebenso 
den weiteren Gemeinden, mit denen wir im Rahmen einer Leistungsvereinbarung zusammenarbeiten. Ein besonderer 
Dank geht an Schulpräsident Andreas Wirth. Wir haben die gemeinsame Planung im Zusammenhang mit der 
Eröffnung des TAF Schollenholz als konstruktiv und wertschätzend empfunden. Im Mittelpunkt stand stets das Wohl 
der Kinder. 

 


